Herzlichen Dank für die Spenden!

Von den beteiligten Bauunternehmern sind dem Verein für Heilpädagogische Hilfe zugunsten des Wohnheimes verschiedene verdankenswerte Spenden zugegangen. Es sind dies im einzelnen:

Baugeschäft Roland Kieber, Mauren	Fr. 10'000.—	
Schreinerei Meier, Mauren	Fr.	3'000.—
Baugeschäft Marxer E.&G., Mauren	Fr.	1'000.—
Schreiber Arthur, Malergeschäft, Mauren	Fr.	600.—
Torbau AG, Balzers	Fr.	500.—
Febar AG, Holzbau, Ruggell	Fr.	500.—
Wille AG, Bauunternehmen	Fr.	500.—
Raumin AG, Friedrich Marxer, Vaduz	Fr.	500.—
Kaiser Ferdy, Ingenieurbüro, Mauren	Fr.	500.—
Architekturbüro Rudolf Marxer, Mauren	Tisch, Stühle, Bänke für Aussenanlagen	



Das Bazarsignet, eingebrannt in den heimeligen Kachelofen im Wohnheim, wird nicht nur für immer an dieses Ereignis erinnern, sondern steht symbolhaft für das Zusammenwirken der Gemeinde und des Vereins für Heilpädagogische Hilfe im Rahmen dieses Gemeinschaftsprojektes.